

2021  
月刊

# すざかしどうぶつえん

2月号 No.238

2月の休園日：1日(月)、8日(月)、  
15日(月)、22日(月)

須坂市動物園で皆さまが安全で安心してお楽しみいただくために、新型コロナウイルス感染症の感染予防および拡大防止にご理解、ご協力をお願いいたします。

詳細は須坂市動物園ホームページ【来園されるお客様へのお願い】をご覧ください。

※ 新型コロナウイルス感染拡大の状況により、イベント内容を縮小しています。



## 2月のイベント

2月2日(火)・3日(水) 節分イベント  
2月13日(土)、14日(日) バレンタインZOO



**バレンタインZOO**



2月13日(土)・14日(日)にバレンタインZOOを開催します。  
恋バナパネルの設置や、カピバラ温泉のハートの湯をはじめ、  
新たに「ラブラブインスタライブ」でラブラブな動物のガイドを行な  
います。

バレンタインデーはぜひ須坂市動物園でお過ごしください。



**今年も節分イベント行います！**

今年の節分は、2月2日です。

「皆様が健康で幸せに過ごせますように」という意味をこめて、ま  
た、動物たちの無病息災を祈り、節分イベントを開催します！

2月3日が節分でないのは、昭和59(1984)年2月4日以来37年ぶり、2月2日が節  
分になるのは、明治30(1897)年以来124年ぶりのことのようにです。

♪♪ 新しい仲間が増えました。♪♪



アカカンガルーのメスの「いと」の袋(いくじのう)から赤ちゃんが顔を出しました。赤ちゃんの顔を確認した日を「誕生日」としていませんので、今回は12月24日(木)となります。

今回の赤ちゃんはとても袋から顔を出すことが多いので、ゆっくり観察していると確認できるとかと思います。お母さんの「いと」がエサを食べる時や、お昼寝している時に顔を出してくれることが多いです。とくに午後3時以降のエサの時間は赤ちゃんの顔を見られる一番のチャンスです。

オスかメスかわかる2月頃に名前の募集をしたいと検討しています。素敵な名前を考えておいてくださいね★

アカカンガルー担当 小林哲也



## フンボルトペンギンの雛が誕生しました！

2020年12月20日にフンボルトペンギンが1羽誕生しました。

11月9日にズーコ(母)が卵を産むと、そこからタラ(父)と交代しながら一生懸命に卵を温めていました。エサの時間も、飼育員が巣まで魚を届けます。

そして抱卵41日目に、卵が孵化しました。

その後も、交代で雛を温めながらエサを与え、両親に守られながら元気に成長していますよ。

鳴き声は、離れたところでも聞こえます。生後2~3カ月すると外に出てくるのでお楽しみに♪

ペンギン担当 矢嶋里歩



須坂市動物園／臥竜公園管理事務所

TEL 026-245-1770 FAX 026-248-1793